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Por el Consejo de Gobierno 

CREADA LA COMISIÓN DE URBANISMO 
Y MEDIO AMBIENTE DE MADRID 

El Consejo de Gobierno de 
la Comunidad Autónoma de 
Madrid ha aprobado la crea
ción de la Comisión de Urba
nismo y Medio Ambiente de 
Madrid, en la que estarán inte
grados todos los consejeros, los 
alcaldes cuyos temas sean tra
tados en la Comisión y, por 
parte de la Administración 
Central, el delegado del Go
bierno. Se aprobó asimismo un 
decreto de normas provisiona
les de regulación del régimen 
presupuestario de la Comuni
dad y las estructuras provisio
nales de las Consejerías de 
Obras Públicas y Transportes, 
Cultura, Deportes y Turismo y 
Ordenación del Territorio, Vi
vienda y Medio Ambiente. 

La puesta en marcha de la 
Comisión de Urbanismo y Me
dio Ambiente obedece a la ne
cesidad de que un buen núme
ro de las decisiones a adoptar 
en materia de urbanismo y 
protección del medio ambiente 
no queden exclusivamente 
confiadas a órganos adminis
trativos sectoriales, sino que 
deben ser producidas por órga
nos de carácter colegiado, en 
cuya composición se refleje la 
vocación interdisciplinar del 
urbanismo y del medio am-

Su puesta en marcha obedece a la necesidad 
de que un buen número de las decisiones 

a adoptar en estas áreas 
no queden confiadas exclusivamente 
a órganos administrativos sectoriales 

biente. Mediante esta Comi
sión se conseguirá, por otra 
parte, dar respuesta a las exi
gencias de coordinación pluri-
sectorial. 

Según explicó el consejero 
de Ordenación del Territorio, 
Vivienda y Medio Ambiente 
en una rueda de prensa cele
brada al término de la reunión 
del Consejo de Gobierno, la in
tegración de representantes de 
las consejerías evitará que 
exista algún tipo de descone
xión y que se construyan, por 
ejemplo, carreteras que no es
tán previstas en el planea
miento. 

El señor Mangada resaltó 
también las competencias que 
tendrá la Comunidad para lu
char contra las infracciones 
urbanísticas, entre las que des
tacó las cometidas en las vegas 
de la región, donde se han 
construido chalés «piratas». En 
los casos en que existan solu
ciones para corregir y legalizar 

las irregularidades cometidas 
el consejero responsable del 
Urbanismo de la Comunidad 
se mostró partidario de utilizar 
esta vía, procediendo al derri
bo cuando la gravedad de las 
infracciones no permita otro 
camino. 

Eduardo Mangada señaló, 
por otra parte, que el plan ge
neral será aprobado por el 
Consejo de Gobierno, puesto 
que si lo aprobase directamen
te la Asamblea no sería recu
rrible por vía contenciosa. Asi
mismo puso de relieve que se 
han creado ya las Direcciones 
Generales de Ordenación del 
Territorio y Medio Ambiente, 
la de Urbanismo, la de Suelo y 
Patrimonio y la secretaría ge
neral. 

Por lo que se refiere a las 
normas provisionales de regu
lación del régimen presupues
tario de la Comunidad, aproba
das también en la última reu
nión del Consejo de Gobierno, 

serán necesarias hasta que se 
apruebe una ley sobre el régi
men general presupuestario de 
la Comunidad, que deberá ser 
presentada al órgano legislati
vo, y permitirán no sólo la eje
cución del presupuesto asumi
do por la Comunidad, sino 
también acometer las modifi
caciones presupuestarias nece
sarias para la puesta en mar
cha de las nuevas instituciones 
del organismo autónomo. 

NOMBRAMIENTOS 

El Consejo de Gobierno 
aprobó asimismo los siguientes 
nombramientos: jefe del gabi
nete de la Presidencia, Euge
nio Hinojosa de Diego; director 
general de Transferencias y 
Relaciones Institucionales de 
la Consejería de la Presidencia, 
Adolfo Serrano Triana; direc
tor de los servicios jurídicos de 
la Comunidad, Jesualdo Do-
mínguez-Alcahud Monge; se
cretario general técnico de la 
Consejería de Economía y Ha
cienda, Antonio Fernández Se
gura; director general de Cul
tura de la Consejería de Cultu
ra, Deportes y Turismo, Juan 
Miguel Hernández León; di
rector general de Carreteras 

Eduardo Mangada, consejero de 
Ordenación del Territorio, Vi

vienda y Medio Ambiente. 

de la Consejería de Obras Pú
blicas y Transportes, Francisco 
Antón López; director general 
de Transportes y Comunica
ciones de la Consejería de 
Obras Públicas y Transportes, 
Joaquín Mart ínez-Vilanova 
Martínez; director general de 
Recursos Hidráulicos de la 
Consejería de Obras Públicas y 
Transportes, Miguel Aguiló 
Alonso. 

P. GIMENO 

Durante el mes de julio, para constituir las distintas comisiones 

PERIODO EXTRAORDINARIO 
DE SESIONES EN L4 ASAMBLEA 

En sesión celebrada el pasado 
día 30 por la Asamblea de Madrid 
se aprobó la celebración de un pe
riodo extraordinario de sesiones 
durante el mes de julio, objeto del 
único punto del orden del día de 
la convocatoria. Según palabras 
del presidente de la Cámara, Ra
món Espinar, con ello se pretende 
acelerar la consolidación de los 
órganos de la Asamblea y en espe
cial los trabajos que permitan 
aprobar el reglamento definitivo a 
la vuelta de Tas vacaciones. 

Sólo Carlos Argos, del grupo 
popular, hizo uso de la palabra pa
ra expresar la oposición de su gru
po a la convocatoria del pleno por 
defectos de redacción al nacer re
ferencia a «sesiones extraordina
rias», término no recogido en el 
reglamento provisional, y a no ha
cer constancia de quién hacía la 
propuesta de convocatoria. Asi
mismo, se opuso a la votación re
querida por el presidente para la 
aprobación del orden del día, ya 
que, según expuso, en el mismo no 
se hacía mención ni al número de 
sesiones ni al contenido de las 
mismas, por lo que solicitó un de
bate sobre este punto. 

El presidente de la Cámara 
contestó a Carlos Argos aduciendo 
que el acuerdo de convocatoria 
había sido tomado por unanimi
dad por la Junta de portavoces, y 
que en la sesión sólo se trataba de 
aprobar el período extraordinario, 
sin más puntualizaciones, por lo 
que no procedía pasar al debate. 
Se procedió, por tanto, a la vota
ción, con la que quedó aprobado el 
periodo extraordinario de julio 
con los votos afirmativos de socia
listas y comunistas y las absten
ciones del grupo popular. Se cerró 
la sesión con la expresión de con
dolencia por parte de la Cámara 
por el reciente fallecimiento del 
parlamentario del grupo popular, 
Eurico de la Peña. 

BALANCE 
DE ACTIVIDADES 
DE LA ASAMBLEA 

Posteriormente, Ramón Espi
nar convocó a' los informadores 
{>ara dar cuenta de la marcha de 
as actividades de la Asamblea y 

de los trabajos previstos para las 
sesiones de julio, durante el cual 

Según Ramón Espinar, 
presidente de la 

Cámara, en septiembre 
se aprobará el 

reglamento definitivo 

se piensa convocar al menos un 
pleno además de las diferentes se
siones constitutivas de las comi
siones parlamentarias. De entre 
ellas hizo especial hincapié en la 
de reglamento e incompatibilida
des, que deberán trabajar en la 
redacción del reglamento definiti
vo de la Cámara, a fin de que sea 
aprobado durante el mes de sep
tiembre al reanudar las sesiones 
tras las vacaciones estivales. Esta 
será la única comisión que estará 
presidida por un representante 
del grupo popular, al parecer el ex 
alcalde de Madrid, don José María 
Huete. Al igual que el resto de las 
comisiones, estará integrada por 
diecisiete miembros, de los que 
nueve serán del grupo mayonta-
rio, es decir, el Socialista seis re
presentantes del grupo popular, y 
dos por el Grupo Comunista de la 
Cámara. Igualmente, durante este 
período extraordinario de julio 
quedará constituida la Diputación 
Permanente de la Cámara, la 
cual.según acuerdo de los porta
voces, estará formada por catorce 
diputados socialistas, nueve del 
grupo popular y dos comunistas. 
Con estos trabajos, según el presi
dente de la Asamblea, Ramón Es
pinar, quedará configurada la in
fraestructura de la Asamblea, lo 
que permitirá abordar las diferen
tes tareas legislativas con máxima 
plenitud cuando en septiembre se 
reanude el período ordinario de 
sesiones. 

DIETAS 
Y SUBVENCIONES 

Preguntado por los informado
res, Ramón Espinar dio a conocer 
las cifras definitivas aprobadas 
por la Mesa de la Cámara, tanto 
para dietas asignadas a los diputa
dos como subvenciones a los gru
pos con representación parlamen
taria. A cada diputado residente 
en Madrid capital se le han asig

nado 5.000 pesetas en concepto de 
dieta por cada sesión a la que asis
ta; 5.500 pesetas para los residen
tes en el área metropolitana, y 
6.000 para los que residen en el 
área rural, es decir, el resto de la 
provincia. 

En cuanto a las subvenciones a 
los grupos, se han fijado en 
5.000.000/año a cada grupo, ade
más de 250.000 pesetas por cada 
diputado y año. Estas cantidades 
no se percibirán íntegras en el 
presente año, sino que serán pro
porcionales a los meses que la 
Asamblea estará constituida, es 
decir, siete doceavas partes del to
tal. En cambio, no dio las cifras 
que serán asignadas para él mis
mo como presidente de la Cáma
ra, ya que, según diio, aún no esta
ban definidas, si bien comunicó 
que serían equivalentes a la de 
subsecretario. 

D. L. El diputado Carlos Argos, del grupo popular, durante su intervención 

DESCONTENTO DEL GRUPO POPULAR 
POR NO ESTAR REPRESENTADO 

EN DISTINTOS ORGANISMOS 
Tras levantarse la sesión de la 

Cámara del pasado día 30, el líder 
del grupo mayoritario de la oposi
ción, Luis Guillermo Perinat, 
acompañado del diputado de su 
grupo, Carlos Argos, convocaron 
una rueda de prensa para expre
sar, en nombre de su grupo, el «de
sagrado por cómo se van desarro
llando las actividades de la Asam
blea de Madrid». Perinat hizo, en 
primer lugar, referencia a la comi
sión mixta de transferencias, en la 
que su grupo no está representado 
en forma proporcional. Manifestó, 
igualmente, su protesta por el inci
dente que durante la sesión había 
protagonizado el diputado de su 
grupo, Carlos Argos, quien le 
acompañó en la rueda de prensa, 
al cuál no se le «ha permitido in
tervenir», según palabras de Peri
nat. 

«Si la democracia es algo —dijo 

el líder de la oposición—, es escu
char a las minorías y en este caso 
a la oposición.» Según explicó, y en 
contra de lo expresado por el pre
sidente de la Cámara durante la 
sesión, ciertamente había sido la 
Junta de portavoces la que había 
decidido la convocatoria del pleno, 
pero igualmente se había acordado 
abrir un debate, lo que no se llevó 
a efecto y motivaba su protesta. 
«No se pueden convocar las sesio
nes —dijo— sin que se sepa cuáles 
son las materias sobre las que se 
tratará.» Hizo después referencia a 
la exclusión de su grupo en la 
constitución del Consejo de Admi
nistración del Hospital Provincial, 
reclamando su presencia en base a 
que su grupo representa a un 37 
por 100 del electorado «al que esta
mos defendiendo sus intereses». 

Preguntado sobre las medidas 
que al respecto su. grupo piensa to

mar, Perinat señaló que aún no 
había líneas concretas de acción, 
pero que, sobre todo, «queremos 
nacer comprendear la necesfaítKl 
de modificar la actitud de los so
cialistas», a quienes acusó de «apli
car métodos dictatoriales ap«»re-
chando la mayoría parlamenta
ria». 

En cuanto a la posibilidad de 
emprender una acción de protesta 
parecida a la tomada por los 
miembros de su coalición en los 
Ayuntamientos de Madrid y Alca
lá de Henares al abandonar la tota
lidad de los representantes las se
siones, Perinat afirmó que no se 
había barajado el efectuar ésta ni 
otras medidas, aunque tampoco 
descartaba que en el futuro, si sus 
demandas no son atendidas por la 
mayoría socialista, pueda llegarse 
a emprender acciones de este tipo. 



ENTREVISTA 

NA trayectoria política breve pero intensa. Breve, porque con sus 
veintiocho años todavía no ha tenido tiempo de dedicar muchos a la vida 
pública. En todo caso, es uno de los «antiguos» del PSOE en Madrid, desde 
los tiempos de sus estudios de Derecho. La Universidad y los barrios 
acaparaban su trabajo político. También estuvo encargado de la 
propaganda en los últimos años de la dictadura. Tras pasar por varios 

puestos en la organización madrileña del PSOE, llegó a ser secretario de Organización de la 
Comisión Ejecutiva de la FSM, responsabilidad que en estos momentos simultanea con la 
consejería de Gobernación del Consejo de Gobierno de Madrid. 

VIRGILIO CANO, 

consejero de Gobernación de la Comunidad de Madrid 

«PROPUGNAMOS DECIDIDAMENTE 
LA AUTONOMÍA 
DE LOS MUNICIPIOS» 

—¿Qué posibilidades hay de 
que esto de la Autonomía de 
Madrid funcione bien y fun
cione pronto y de que los ma
drileños se empiecen a dar 
cuenta de lo que significa tener 
un Parlamento y un Gobierno 
autónomo? 

—Como ha dicho Joaquín 
Leguina, hay que salir de la 
clandestinidad de la Autono
mía. Alguien llamó el otro día 
por teléfono, y cuando oyó lo 
de «Comunidad de Madrid, dí
game», respondió: «¿Pero qué 
orden religiosa es esa?» La gen
te sabía mas o menos lo que era 
la Diputación y deben j en sa r 
que esto es como una Diputa
ción corregida y aumentada. 
Pero lo del sentimiento auto
nómico es mucho más difícil. 
No hay raíces históricas como 
en otras comunidades. Madrid 
es un crisol de gentes prove
nientes de todo el Estado. Yo 
mismo soy manchego. Joaquín 
Leguina es cántabro. 

—De momento, las compe
tencias de su consejería son 
mny escasas. 

—En estos momentos, ape
nas más que el servicio de 
bomberos. Pero tenemos la 
suerte de que en Gobernación 
las transferencias se dan ya en 

f ran medida en el decreto de 1 
e julio. Es la parte referida a 

las relaciones con la Adminis
tración Local. Salir de esa 
«clandestinidad» va a requerir 
un esfuerzo de imaginación, 
potenciar la presencia de la 
Comunidad en los medios de 
comunicación. La Comunidad 
Autónoma no tiene competen
cias de orden público en senti
do estricto. Las relaciones con 
la Administración Local tie
nen dos partes. Una es la jurí
dica, las competencias que an
tes estaban en el Gobierno 
Civil o en el Ministerio de Ad
ministración Territorial. Lue
go está el tema de cooperación 
focal, en sentido político y téc
nico-económico. 

COOPERACIÓN 

—Vamos a detenernos un 
momento en este problema de 

+ * Este es un tema fundamental, pero 
también entendemos que en el marco del Estado 

de las autonomías es importante definir 
claramente los niveles de competencias y de 

colaboración de las distintas administraciones» 

la cooperación con los ayunta
mientos de la región. 

—Es importante definir un 
cauce permanente de comuni
cación entre la Administración 
Local y el Gobierno de la Co
munidad y además darle un 
contenido político en el sentido 
más noble de la palabra. Coo-

Í«ración local no es solamente 
a ayuda económica a los mu

nicipios. Es también, por ejem
plo, realizar para algún ayun
tamiento un estudio de racio
nalización administrativa. Es 
poner todos los medios de la 
Comunidad al servicio de la 
Administración Local. 

—Esa cooperación es tarea 
de todo el Gobierno autónomo. 

—Queremos coordinar los 
departamentos que va a haber 
en las distintas consejerías que 
tendrán que ver con la coope
ración local. Ordenación del 
Territorio, Obras Públicas y 
Hacienda son los tres departa
mentos básicos en ese sentido. 

—Pero todavía habrá más 
competencias en la consejería 
de Gobernación. 

—Son las competencias que 
podríamos llamar de «Inte
rior». El servicio de bomberos 
queremos potenciarlo y am
pliarlo, además de coordinarlo 

con los servicios municipales. 
Otra cosa es la coordinación de 
las policías locales. Hay reivin
dicaciones como unificación de 
uniformidad, dotación de Poli
cía Municipal a municipios de 
la provincia que todavía no la 
tienen, extensión de la policía 
de barrio a todos los munici
pios de más de diez mil habi
tantes, la futura academia de 
Policía Municipal. Esta acade
mia, sobre la base de la ya exis
tente en el Ayuntamiento de 
Madrid, sería un órgano per
manente de formación y de re
ciclaje profesional, físico y téc
nico de todas las policías loca
les. 

—Habíamos hablado también 
de la protección civil. 

—Es un tema de gran im
portancia, en lo que tiene de 
educar y de responsabilizar al 
ciudadano para que sea cons
ciente de la labor preventiva 
que le corresponde para garan
tizar que el entorno en que vi
ve no sufra agresiones. Tiene 
relación con todo lo que pueda 
significar siniestro o catástrofe 
en su fase preventiva en el di
seño de planes de prevención. 

—Observo que hay una inci
dencia constante de la Comuni
dad Autónoma en las activida

des de la Administración Local. 
¿No se correrá el riesgo de que 
la autonomía de la Comunidad 
vaya en detrimento de las auto
nomías locales? 

—Yo creo aue no existe <?*? 
riesgo. Por lo menos no está en 
nuestra intención llegar ni si
quiera a que se pueda abrigar 
la sospecha de que eso es así. 
La tradición municipalista del 
PSOE es un firme aval de esa 
posición. Para nosotros, la au
tonomía municipal es funda
mental. La hemos venido re
clamando a los gobiernos ante
riores. La hemos ejercido de 
hecho en la medida de lo posi
ble. Lo que también entende
mos es que en el marco del 
Estado de las autonomías es 
importante definir claramente 
los niveles de competencia y 
de colaboración de las distintas 
administraciones. La local y la 
autonómica tienen un contacto 
cotidiano y de mutua colabora
ción. 

NO HABRÁ 
INTERFERENCIAS 

—Entonces no tiene por qué 
haber interferencias. 

—Lo que tiene que haber es 
cooperación. La Comunidad Au
tónoma nace por decisión de los 
ayuntamientos: no debemos ol
vidarlo. Hay pocas posibilidades 
de interferencias. Nosotros pro
pugnamos decididamente la au
tonomía de los municipios. Y la 
Srepugna también el Gobierno 

e la nación. Una prueba de ello 
es el anteproyecto de nueva ley 
de Bases de Régimen Local, que 
se va remitir a las Cortes en 
breve, y que contempla impor
tantes medidas racionalizado-
ras de esa autonomía munici
pal. El sistema de la ley ante
rior era absolutamente presi-
dencialista, empezando por el 
hecho de que los alcalaes no 
eran elegidos y sólo eran res
ponsables ante Dios y ante la 
historia. Se ha incrementado ya 
la participación de los munici-

Sios en los impuestos del Esta-
o. También va en ese sentido el 

proyecto de ley que presentó el 
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ministro de Hacienda para sa
near las deudas de los ayunta
mientos. 

—¿Qué elementos diferencia
les aporta el Partido Socialista 
al régimen autonómico? 

—El PSOE ha sido un pilar 
fundamental para la construc
ción del Estado de las autono
mías con cierta racionalidad. 
Tanto en la LOAPA como en 
la LOFCA —las dos leyes ra-
cionalizadoras— el papel del 
Partido Socialista es unánime
mente reconocido como funda
mental. En cuanto a la Comu
nidad de Madrid en concreto, 
si examinamos el proceso que 
ha conducido a ella, vemos que 
el PSOE toma la iniciativa de 
reunir a los grupos políticos 
presentes en la anterior Dipu
tación y de elaborar un ante
proyecto de Estatuto. Llevó la 
iniciativa de una manera gene
rosa y flexible. Es justo recono
cer que tanto Alianza Popular 
como el Partido Comunista tu-
v i e r o n u n a a c t i t u d 
absolutamente ejemplar, que 
posibilitó que hubiera un 
acuerdo importante y práctica
mente total en ese proyecto de 
Estatuto, excepto algunas sal
vedades que fueron dirimidas 
en las Cortes. 

—La región donde se asienta 
la Comunidad tiene 178 munici
pios, no todos gobernados por el 
Partido Socialista. ¿Cómo van a 
ser las relaciones de la Comuni
dad con aquellos ayuntamientos 
que están gobernados por otros 
partidos? 

—Me alegro también de que 
me haga esta pregunta para 
poder salir al paso de cualquier 
interpretación errónea que pu
diera haber al respecto. Los so
cialistas somos absolutamente 
respetuosos con el papel de las 
instituciones. Creemos que es 
una garantía de la democracia 
el que las instituciones actúen 
aplicando con estricta impar-

Hay que definir un 
cauce permanente 
de comunicación 

entre la 
Administración 

Local y el Gobierno 
de la Comunidad, y 

además darle un 
contenido político 
en el sentido más 

noble de la 
palabra» 

El servicio de 
bomberos queremos 

ampliarlo y 
potenciarlo. Otra 

cosa es la 
coordinación de las 

policías locales, 
en torno a las que 

hay reivindicaciones 
como unificación de 

uniformidad, 
dotación de Policía 

Municipal a 
municipios que 

todavía no la tienen 
o extensión de la 
Policía de barrio 

cualidad las funciones que les 
han sido conferidas mediante 
el voto popular. En esta Comu
nidad no se va a pedir a nadie 
ningún carnet ni se va a hacer 
absolutamente ninguna discri
minación. El proyecto de coo
peración se va a aplicar sobre 
priorida des contrastadas téc
nicamente, para que nadie 
pueda acusarnos de discrimi
nación o de arbitrariedad. El 
presidente de la Comunidad y 
yo hemos dirigido una carta a 
todos los alcaldes de la provin
cia poniéndonos a su disposi
ción, informándoles de la com
posición del Consejo de Go
bierno y comprometiéndonos a 
tenerlos permanentemente in
formados. 

—Desde la oposición se han 
suscitado estos días problemas 
políticos de fondo en protesta 
por lo que consideran una falta 
de participación. 

—Esa sensación está más in
fluenciada por actitudes adop
tadas por la coalición AP-
PDP-UL en otras institucio
nes. El proceso en la Comuni
dad ha sido bastante distendi
do. Hubo un acuerdo absoluto 
en las normas provisionales de 
la Asamblea, lo cual permitió 
el marco del juego en el que se 
tiene que mover el órgano le
gislativo. Eso quiere decir que 
ese marco reúne las condicio
nes suficientes para que Go
bierno y oposición hagan lle
gar su voz allá donde haga fal
ta. Lo que ocurre es que el 
funcionamiento de la Asam
blea está lastrado por un pro
blema de insuficiencia mate
rial. Incluso el hecho de que el 
edificio esté en obras contribu
ye a dar la sensación de que no 
se echa a andar en el legislati
vo con la misma rapidez que 
en el ejecutivo. 

—Sensación que es necesario 
evitar, ¿no le parece? 

—Claro. Ello también tiene 

que ver con un mínimo tiempo 
que se ha hecho necesario para 
que la Comunidad pueda here
dar de manera real las compe
tencias, incluso económicas, 
que tenía la anterior Diputa
ción, empezando por cambiar 
la titularidad de todas las 
cuentas. El consejero de Ha
cienda va a arbitrar las medi
das necesarias para que la 
Asamblea pueda tener su dota
ción. Hay una dotación previs
ta para cada grupo parlamen
tario. Como muestra del equi
po de Gobierno de la Comuni
dad de no querer quitar a la 
oposición la posibilidad de 
cumplir con su papel, en la Co
misión Mixta de Transferen
cias hay un representante de 
Alianza Popular y otro del 
Partido Comunista. Están, 
pues, en un órgano fundamen
tal, donde se examinan todas 
las transferencias que van a 
pasar a la Comunidad. 

EL CONSEJO 
DE GOBIERNO 

—¿Cómo es políticamente el 
Consejo de Gobierno de la Co
munidad Autónoma de Madrid? 

—Es un Gobierno monoco-
lor del Partido Socialista, aun
que haya algún independiente. 
Responde más a criterios de 
idoneidad profesional y de ca
pacidad que a unos criterios es
trictos de partido, y eso encaja 
bien con el talante del presi
dente Leguina. Teniendo en 
cuenta que el presidente es al 
mismo tiempo secretario gene
ral de la FSM, podía haber for
mado un equipo más político 
que técnico. Pero están conju
gados ambos elementos de ma
nera suficiente. De los diez 
consejeros, si alguno tiene una 
trayectoria exclusivamente po
lítica, ése sería yo solamente. 
De los demás o nan desempe
ñado ya puestos de responsarii-
lidad en la Diputación o son 
profesionales reconocidos. Es 
un equipo que ofrece la garan
tía de gestionar correctamente 
los problemas de la Comuni
dad. 

—¿Y cuál es el papel especí
fico del consejero de Goberna
ción dentro de la estructura del 
Gobierno? 

—El papel es el de un miem
bro más del Gobierno. Todos 
los consejeros estamos en pie 
de igualdad, después del presi
dente y el vicepresidente, que 
tienen unas funciones añadi
das. Como encargados específi
cos de un departamento, res
pondemos ante el Consejo de la 
buena gestión de ese departa
mento. Y como miembros de 
un organismo colegiado, que es 
el Consejo de Gobierno, y que 
tiene competencias específicas 
como tal, tenemos también una 
responsabilidad conjunta y co
legiada, que ejerceremos en ca
da momento, pues esto no será 
un Gobierno de compartimien
tos estancos. El Consejo es el 
máximo responsable de la Co
munidad y define la política 
global de la misma. 
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